



2025 年 02 月 12 日

取引先の創立記念式典に出席しました

2024 年 11 月 18 日（月）、取引先である製薬会社 ノーベルファーマ（株）の創立 20 年祝賀会が開催され、当社ならびに親会社である（株）大阪ソーダの代表者がそれぞれ出席いたしました。

当日は、行政機関、業界関係者ならびに医療関係者をはじめ約 200 名が参加され、祝賀会が催されました。

ノーベルファーマ（株）は、「必要なのに顧みられない医薬品・医療機器の提供を通して社会に貢献する」をミッションに掲げる製薬企業で、昨年 12 月に新たな希少疾病用医薬品を発売されました。世界で唯一の治療薬として、この新薬を待ち望まれていた NPO 法人 PADM 遠位型ミオパチー患者会代表 織田友理子様ご夫妻も式典に招かれており、開発に携わった関係者に対する感謝の意を述べられるなど、難病治療に向けて新たな一歩が踏み出されたことを再認識できた有意義な機会となりました。

当社は、この希少疾患用医薬品の原薬をはじめ、各製薬企業から開発製造を受託しております。今後とも医薬品原薬・中間体の供給および品質の安定化に努めることで医薬品業界に貢献すべく事業に邁進してまいります。



ノーベルファーマ（株）塩村社長、NPO 法人 PADM 遠位型ミオパチー患者会代表 織田友理子様ご夫妻、当社古川社長、（株）大阪ソーダ寺田社長、木村取締役